

En efecto, alrededor de 80 son las beneficiadas y beneficiados de los dos cursos que la Maternidad Sotomayor inaugura mañana Miércoles, Junio 16 del 2010 a la 11H00, con el aval de la Escuela de Enfermería San Vicente de Paúl, de la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil.

“Sin lugar a dudas como resultado de este esfuerzo que la Junta de Beneficencia de Guayaquil realiza, los beneficiarios directos serán las pacientes y neonatos que se atienden en este Hospital, porque estarán atendidos por un personal altamente adiestrado, quien brindara oportuna atención con calidad y calidez debida”, subraya el Dr. Luis Hidalgo, Director Técnico de la conocida Maternidad Sotomayor. El II Curso Externo de Formación de Auxiliares de Enfermería, está dirigido a personas externas que no laboran en la Maternidad Sotomayor; y, el V Curso de capacitación de Ayudantes de Enfermería a Auxiliares de Enfermería, para el personal que labora en este centro que administra la JBG. En total se capacitarán 74 personas.

Este es un proceso que se inició en el 2007, con el aval de las universidades de Guayaquil y católica, para fortalecer los procesos de enseñanza-aprendizaje. Han contado con la participación del Departamento de Enfermería del Hospital y con docentes con altos ribetes de experiencia.

Para el presente curso se ha elaborado una guía práctica de las Auxiliares de Enfermería en la que se han insertado los conocimientos que deberán nivelar el personal a formarse. La guía ha sido elaborada por el personal docente del Hospital Gineco-Obstétrico Enrique C. Sotomayor.

Para el presente curso se ha elaborado una guía práctica de las Auxiliares de Enfermería en la que se han insertado los conocimientos que deberán nivelar el personal a formarse. La guía ha sido elaborada por el personal docente del Hospital Gineco-Obstétrico Enrique C. Sotomayor.